

Label EUROSCOL

publié le 12/11/2019

Le collège décroche le nouveau label

Descriptif :

Le label « Euroscol » vise à reconnaître la mobilisation des écoles et des établissements scolaires publics ou privés sous contrat s'inscrivant dans une dynamique européenne, par le portage et la participation à des projets et par la construction de parcours européens dans la perspective de la création d'un Espace européen de l'éducation.

Le label « Euroscol » vise à reconnaître la mobilisation des écoles et des établissements scolaires publics ou privés sous contrat s'inscrivant dans une dynamique européenne, par le portage et la participation à des projets et par la construction de parcours européens dans la perspective de la création d'un Espace européen de l'éducation.

Grâce aux nombreuses actions engagées en faveur de l'apprentissage des langues étrangères, les projets menés avec des partenariats extérieurs (Les écoles primaires, la Charente Libre, l'Office franco-allemand pour la jeunesse, l'ambassade d'Allemagne, l'Institut Goethe, le cinéma de la cité à Angoulême pour le festival ciné'allemand), la mobilité avec l'échange avec Bensheim et les échange individuels Brigitte Sauzay, la possibilité de converser avec des natifs grâce aux assistants anglais et allemand ainsi qu'un enseignant américain et une volontaire civique allemande, les événements fêtés dans l'établissement (la journée européenne des langues le 26 septembre, la journée franco-allemande le 22 janvier, la semaine des langues en mai), la section Langue et culture européenne allemand, tant de dispositifs qui font désormais de notre collège un collège Euroscol, un label qui permet d'identifier notre établissement comme particulièrement actif et tourné vers l'Europe.

